



Grant Hendrik Tonne

**Niedersächsischer
Kultusminister**

Hannover, 07. Oktober 2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,

seit sechs Wochen seid ihr nun wieder in der Schule. Ich hoffe, ihr hattet einen guten Start! Einige von euch haben mir geschrieben, dass sie sich darüber gefreut haben, wieder mit allen Mitschülerinnen und Mitschülern gemeinsam lernen zu können. Ihr habt auch davon berichtet, dass es manchmal anstrengend ist, sich an alle Regeln zu halten. Das kann ich mir gut vorstellen. Auch Erwachsenen geht das oft so. Es ist aber ganz wichtig, dass ihr auch weiterhin dabei mithelft, dass das Corona-Virus sich nicht weiter ausbreiten kann. Nur gemeinsam schaffen wir das!

Dazu gehört auch, dass euer Klassenraum auch im Herbst und im Winter gründlich gelüftet werden muss. So kommt viel frische Luft herein und das Virus hat es viel schwerer. Die Fenster müssen dafür aber nicht die ganze Zeit offen sein. Es reicht, wenn ihr nach 20 Minuten einmal ordentlich durchlüftet. Also: 20 Minuten Unterricht – 5 Minuten Lüften – 20 Minuten Unterricht. Das kann man sich gut merken! Vielleicht zieht ihr euch eine Jacke oder einen warmen Pullover über, so lange die Fenster offen sind, dann wird euch auch nicht kalt werden. Ich bin mir sicher, ihr kriegt das gut hin!

Ich wünsche euch jetzt aber erst einmal schöne Herbstferien! Genießt die freie Zeit!

Viele Grüße aus Hannover